

MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDECCIÓN-
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ
SHABAT PARÁ ADUMÁ - LA DÉCIMA VACA ROJA SERÁ CON EL REY MASHIAJ

B"H - EREV SHABAT PARSHAT TZAV - 19 DE ADAR SHENI 5784 - VIERNES 29 DE MARZO DE 2024

148



Shabat Pará Adumá - El Shabat de la vaca roja

Este Shabat se llama Shabat Pará, pues se lee la porción de la Torá relacionada a la **Pará Adumá**, la "vaca roja", que era uno de los elementos esenciales de purificación en el Templo Sagrado (Beit HaMikdash). Este animal es extremadamente raro. **Tiene que ser totalmente rojo e incluso sus pelos deben ser rojos, sin excepción, y no puede haber trabajado en toda su vida.**

Cuando una vaca como esta era encontrada, era ofrendada en un lugar cercano al Templo, y sus cenizas, mezcladas en agua y otros ingredientes, eran usadas para purificar a las personas que se quedaron ritualmente impuras por haber tenido contacto con algún cadáver o similares. Aquella persona que era salpicada por el agua tendría que pasar por un proceso de purificación y al término del séptimo día estaba nuevamente pura.

El precepto de la "vaca roja" se encuentra en la categoría de "Jukim - decretos", o sea, las leyes supra-rationales. Existen preceptos que cumpliríamos de cualquier manera por que sean básicas de la civilización humana, u otras que no cumpliríamos solos, pero somos capaces de entender un poquito de su inmenso significado.

Sin embargo, la "vaca roja" esta más allá de nuestra capacidad de comprensión, **y la cumplimos por ser la Palabra Divina, que con certeza tiene un significado muy especial.** En la historia del pueblo judío hubo solamente nueve vacas rojas que se utilizaron para purificar al pueblo. **La décima vendrá junto al Mashiaj, esto será muy pronto, realmente.**

El primer versículo dice lo siguiente: *"Di-s les habló a Moshé y a Aarón, diciéndoles lo siguiente: Este es el decreto de la Torá tal como fue ordenado por Di-s: Habla a los hijos de Israel y haz que te traigan una vaca, roja, perfecta, que no tenga defecto y que no haya nunca tenido un yugo sobre ella"*. (Jukat Cap.19:1 y 2).

Está escrito en Pesikta y en el Pesikta Rabatí que en la descripción del versículo de esta Mitzvá están aludidos los 4 (o 5) exilios que iba a atravesar el pueblo de Israel. "Vaca" es una alusión a Egipto, "roja" una referencia a Babilonia, "perfecta" tiene que ver con los medas y persas y "que no haya nunca tenido un yugo sobre ella" es Grecia.

Otra explicación mantiene la relación de "vaca" con Egipto, asocia "roja" con el exilio de 70 años, en el que alternaron el poder Babilonia, Meda y Persia, "perfecta" pasa a ser Grecia y finalmente "que no haya tenido yugo sobre ella" es la combinación actual de Edom (Roma o sea el mundo occidental) e Ishmael (Oriente y el terrorismo islámico).

Rabí Shneur Zalmen de Líadi (El Alter Rebe), el primer de Jabad describe fantásticamente en Likutei Torá, Parshat Jukat, los mismos conceptos aplicados a nuestra vida. **Como debemos superar los 4 (o 5) exilios interiores para desarrollar nuestra alma y re-vincularla con el Creador.**

Egipto la raíz de todos los exilios simboliza nuestra inmersión en lo mundano, el desenfreno por el placer, la comida, bebida, etc. Esta es la razón que la sección semanal de la vaca roja se lee antes de la festividad de Pesaj, **la raíz eterna de todas las redenciones y liberaciones. El arduo trabajo de cada judío para lograr la liberación de su alma, se ve consumado en la liberación global de la existencia con la llegada del Mashiaj.**



Rambam, un nuevo ciclo

Cada tanto en la historia surgieron diversos temas para fortalecer al pueblo de Israel. La nuestra, **la generación de la Redención final**, recibió indicaciones detalladas del Rebe de Lubavitch para cada judío, para que todos juntos, a través de sus acciones, completen la misión de sus vidas: **La revelación del Mashiaj.**

Una de esas instrucciones es el estudio de la obra Mishné Torá de Rambam, que combina **dos cosas importantes**, por un lado permite a cada judío estudiar y terminar toda la Torá cada año, y por otro lado unirse entre todos.



Hay tres formas: Estudiar tres capítulos por día, un capítulo por día o estudiar el Libro de las Mitzvot, de esta forma podremos unir a los hombres, mujeres y niños. El inicio del ciclo número 44, que tuvo lugar el día de Shushan Purim, otorgó una oportunidad especial para unirse al estudio de la obra de Rambam, un estudio que trae **y acelera la inminente Redención definitiva.**

Somos la última generación del exilio y la primera de la Redención



El número 90 está representado por la letra Tzadi. **Basado en el concepto, que todos los aspectos de la Torá nos proporcionan una lección para el servicio a Di-s, también podemos aprender un concepto del nombre de esta letra.** Tzadi en hebreo, significa "mi lado" y esto se refiere a la siguiente idea: Di-s creó el mundo con dos lados: "Uno opuesto al otro", es decir, el lado de la Santidad y sus fuerzas opuestas; el instinto bueno en el lado derecho del corazón y la inclinación al mal en el lado izquierdo. Dado que "La Torá que nos ordenó Moshe es la herencia de la congregación de Iaakov", se puede entender que el lado del judío es el lado de la Torá y las Mitzvot **y que el judío no tiene ninguna relación con el otro lado.**

Sin embargo, dado que un judío todavía tiene libertad de elección, la Torá y sus Mitzvot se llaman "mi lado" y no "mi existencia", es decir, tiene que usar este potencial y elegir identificarse con la Torá. La naturaleza material del mundo oculta lo Divino y por lo tanto, existe la posibilidad que un judío no aprecie la necesidad de escuchar las indicaciones de la Torá.

¿Cuál es la intención profunda en la Creación que da la posibilidad de desconocer la verdad? Para que el judío tenga su desafío y transforme el mundo, incluso aquellos aspectos que superficialmente se oponen a la Torá y sus Mitzvot y puedan internalizarla dentro de ellos. Entonces surge la pregunta: ¿Cómo es posible que un judío pueda lograr que la Torá penetre en el mundo? Por el contrario, él comparte una conexión esencial con la Torá, la existencia de la Torá depende del pueblo judío y la Torá fue dada solo para el pueblo judío.

Esta pregunta también se responde del nombre de la letra tzadi, "mi lado", es decir, **esto explica como un judío puede existir dentro de este mundo material, porque él está de pie a un lado.** Su conexión con la Torá y sus mitzvot no lo obliga a comportarse en consecuencia. Por el contrario, como se mencionó anteriormente, tiene libre elección. En última instancia, sin embargo, elegirá la Torá y las Mitzvot, haciéndolas "a mi lado". Y dado que esta identificación con la Torá se produce mediante su propia libre elección, tendrá el potencial de causar que la Torá se internalice en el mundo.

Queda una pregunta: La tarea que representa la letra "tzadi", que introduce la Santidad incluso en los aspectos naturales del mundo, debe ser total e involucrar el cambio de cada cosa del mundo, para que sea una morada fija para Di-s. Esto debe involucrar también el lado opuesto, el potencial que por naturaleza se opone a la Divinidad. ¿Cómo pueden estos aspectos de la existencia transformarse en una morada para Di-s?

La resolución de esta dificultad se basa en el concepto que con frecuencia la letra Tzadi se llama también Tzadik, con la adición de una letra kuf (ך) al final de la palabra. Una letra kuf se asemeja a la letra hei (ה). Ambas se componen de tres líneas que corresponden a los tres mundos espirituales inferiores y se relacionan con nuestras tres "vestimentas del alma" (canales de expresión): pensamiento, habla y acción.

Nuestros sabios afirman que el mundo fue creado con una letra hei, lo que implica que hay una brecha entre la tercera línea, es decir, nuestro mundo, y los otros dos mundos espirituales superiores. Esta brecha permite el ocultamiento que se requiere para ejecutar la tarea que simboliza la letra tzadi, hacer que la Torá y sus Mitzvot estén de "mi lado". Desde este nivel, se produce la tarea que simboliza la letra kuf, tal como sucede en el área de la Santidad. La línea izquierda de la letra kuf se extiende debajo del renglón, indicando cómo el servicio a Di-s debe extenderse incluso a los niveles más bajos. De esta manera, uno se convierte en el socio de Di-s en el trabajo de la Creación, refinando y elevando incluso los niveles más bajos de existencia y haciéndolos parte de la morada de Di-s.

(De las charlas del Shabat Parshat Tzav 5751)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires

6:34 PM

Jerusalem

6:17 PM

Nueva York

7:00 PM

Los Ángeles

6:55 PM

Miami

7:18 PM

Santiago de Chile

7:23 PM

México City

6:32 PM



VIENE MASHIAJ

Chispas del Mashíaj

Gritar ¡Mashíaj ya! hasta que el otro grite

Así como su sentimiento de desear "Mashíaj ya", **debe estar en sus entrañas hasta gritarlo,** de la misma forma, cuando habla con otro judío sobre Torá y Mitzvot, **primero debe gritarle "Mashíaj ya" y gritar tanto hasta que también el otro empiece a gritar "Mashíaj ya"**. Alguien puede pensar que el acercamiento a otra persona debe ser sin gritos, primero saludarlo, preguntar como está él, su salud, su esposa y su familia, su sustento y solo después hablarle de judaísmo y cuando la otra persona muestra interés quizás hablar de la Redención, pero gritarle "Mashíaj ya" no es de "gentleman".

Le decimos: Así, exactamente como tu debes gritar "Mashíaj ya", de la misma forma cuando vas a hablar con otro sobre judaísmo, **¡primero debes gritarle "Mashíaj ya" y esto hará efecto sobre él!** Cuando el otro judío ve, que quien habla con él es normal y se viste normal y cuando le habla de judaísmo le grita "Mashíaj ya", entonces verá que su grito es verdadero y esto es lo que lo acercará al judaísmo en verdad, hasta que él mismo grite "Mashíaj ya" **¡Lo fundamental, prueben y vean que tendrán éxito!**

(El Rebe - Sefer HaSijot 5745/Tzav)

El verdadero significado de "una morada para Di-s en los planos inferiores" es que los "planos inferiores" mismos cambian desde adentro. **Para lograr Su fin en la creación, Di-s creó al judío, un híbrido de la realidad material y espiritual.** Pues sólo incorporando estas dos realidades en nuestras vidas podemos lograr nuestra propia redención y la de nuestro mundo. Sólo abrevando de lo alto para cambiar desde adentro, podemos hacer de nuestro mundo, un hogar para Di-s.

(El Rebe - Sefer HaSijot 5747/Tzav)

Visita www.vienemashiaj.com - Publicado por Rab. Moshe Blumenfeld - Centro Leoded, Jabad Argentina

Más contenidos +54911 3177 8756 - Ayuda a la difusión de Mashíaj en español: Dona en Argentina al Alias vienemashiaj.mp

Dona desde todo el mundo: Paypal vienemashiaj@gmail.com - Cash App \$vienemashiaj - Zelle vienemashiaj@gmail.com